



第2660地区



WEEKLY REPORT

大阪船場ロータリークラブ

OSAKA SEMBA ROTARY CLUB JAPAN

創立 昭和63年(1988)5月23日

事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル

Tel.(06)6244-1008 Fax.(06)6244-1010

<http://www4.ocn.ne.jp/~semba-rc/> E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp

例会 毎週月曜日・12時30分

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111

会長:小島 常男 幹事:堀 浩司 会報広報委員長:宮原 彰

四つのテスト/言行はこれに照してから

I. 真実かどうか . みんなに公平か

. 好意と友情を深めるか . みんなの為になるかどうか

第1167回 例会 2014年(平成26年)8月18日

本日のプログラム

(本日のプログレス 平山 明彦 副SAA)

ロ-タリ-ソング 「浜辺の歌」

会長の時間 幹事報告 委員会報告 ニコニコ箱報告 出席報告

バリ島就学困難支援プロジェクト報告 岡本 真太郎 会員

前回(8月11日)例会記録

プログレス 平山 明彦 副SAA

- ・ クラリネットをこわしちゃった
- ・ 幸せなら手をたたこう
- ・ 小さな小の実

1. 来客紹介 大磯 隆一 親睦委員

ゲスト:0名 地区外:0名 地区内:1名 合計:1名

2. 会長の時間 小島 常男 会長



昨日の台風は近畿の近くを通りましたが会員の皆様には被害は無かったでしょうか?

本日はお盆前の例会となります。

先週は矢田ガバナー補佐、佐伯ガバナー補佐エレクトがお越しになられ、クラブ協議会にご出席いただきました。前年度は当初厳しい評価をいただいておりましたが、今年度はロ

ーター財団の寄付やベネファクターについても思いがけない評価をいただきました。

前年度に立ち上げられました奉仕活動についても継続してこそ価値があるとのことで、奉仕に磨きを掛けてまいりたいと思いますのでよろしくお願いします。

さて「ロータリーの友」8月号にはIM7組の大阪御堂筋本町RCクワイアーズというコーラス同好会が大きく取り上げられていました。クラブの家族会やIM等に参加される時には事前に「強化合宿」されているそうです。今年の12月6日の地区大会終了時には、フェスティバルホールのステージで歌声を披露されるそうです。

不肖私もIM6組の戸田和孝ガバナー補佐と一緒にステージに立つ予定になっています。その節はご都合が良ければ応援よろしくお願いします。再来週の月度最終例会はガバナー公式訪問の日に当たりますが、戸田和孝ガバナー補佐に来ていただきバンジョーの音色を泉ガバナーと共に聞かさせていただく予定です。念のためですが泉ガバナーも音楽がお好きということで事前にお声は掛けさせていただいています。

話がそれてしまいましたが、クラブ協議会で矢田ガバナー補佐は「ロータリーの友」を読むことはロータリアンの義務であるとおっしゃられていました。私は週報広報委員長を拝命するまで実は「ロータリーの友」を読んでおりませんでした。しかしページを開いてみるとロータリアンの活動が事細かく報告され、趣味のページもあり俳壇には大阪心斎橋RCの会員の方々の作品が取り上げられておりました。私も何とかしなくてはと、敷居の低い「私の宝物」のコーナーに特注したギターの写真を投稿したらすぐ掲載されました。調子に乗って表紙写真に応募しましたが、こちらはレベルが高く、カメラ名、シャッター速度、絞り、焦点距離も書き添えなくてはなりません。なかなか審査を通らず、高級一眼レフカメラで撮らないと駄目だろうと諦めかけましたが、デジカメで投稿しているうちに今年の3月号に「ヒヨドリと緋寒桜」の写真が掲載され、誠に嬉しいことでした。

以前、渡辺会員も投稿されておられましたが、大阪船場ロータリークラブの会員各位も投稿していただき「ロータリーの友」を盛り上げていただければと存じます。また週報への投稿もお待ちしております。

「投稿をよろしく」とお願いして本日の会長の時間を締めくらせていただきます。

3. 委員会報告

社会奉仕委員会 塩尻 明夫 委員長

8月9日土曜日、第1回クラブ社会奉仕委員長会議に参加して参りました。

会議においては、以下の3講演が行われました。

大阪湾再生に向けた取り組みについて

大阪府における薬物乱用防止について

献血の現状について

なお、薬物乱用防止について、国連の機関による支援募金箱を、例会場入口においております。皆様のご協力をお願い申し上げます。

親睦委員会 北野 克己 委員長

来週8月20日(水)にシルクドゥ・ソレイユ「オーヴォ」を見に行く予定になっております。参加される皆様に座席のチケットを配布いたしましたので、当日必ずご持参くださいますようお願いいたします。7時からお隣のロイヤルホテルでお食事の予定になっておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

4. ニコニコ箱報告 藤野 英男 親睦委員

中村 会員 会員増強委員会卓話です。お楽しみ頂ければ幸いです。

澤田 会員 8月6日(水)に奈良生駒RCにおいてパヌアツ共和国での歯科医療奉仕活動について、卓話を行って参りました。又9月10日からフィリピン共和国レイテ島において、歯科医療奉仕活動に行き参ります。今後共宜しくお願い致します。

藤野、今泉、斧原、新川、清水、大磯、小島、北野、沖、井澤、斎藤(満)、栗原、渡辺、松永、片岡、岡本(茂)、杉浦、俣野、高階、大嶋、宮原、塩尻、松谷、

各会員 甲子園高校野球開幕。

5. 出席報告 平山 明彦 副SAA

会員総数 40名 出席率計算会員数 40名 出席員数 31名 出席率 78%

第1164回(7月14日) 修正出席率 95%

6. 委員会卓話

会員増強委員会 中村 一 委員長



昨年度に引き続き会員増強委員長をさせて頂き有難うございます。また、日頃皆様には会員増強と退会防止に何かとご協力を賜り深く感謝申し上げます。

さて、昨年度～今年度で10名純増目標に向けまして、女性会員の増大と職業分類で空席となっている職業の新規会員への勧誘を積極的に進めたいと考えております。この目標の根拠としましては、近年の女性の社会での活躍が拡大していること、また、大阪の中心部でもあるこの地域性からも当クラブとしては女性会員の在籍割合が2割程度となっていることが自然であると判断している理由からです。地域により会員の職業や男女構成比率は当然ながら異なるべきでしょう。この自然な構成とする増強こそ無理がなく、継続性、親睦性、結束性などが生まれ、退会防止にも繋がると思われます。

また、現在の当クラブにおける適切な会員総数を今一度皆さんと一緒に考える必要があると思っております。なぜならば、現在の活動内容、会場、親睦面などから単純に多ければ良いというのは誤った判断といえるからです。これまでの当クラブの歴史や活動内容を生かしながら、将来に向かって新しいメンバーとの親睦を通して社会貢献活動につながるようにしなければならぬからです。

増強と退会防止には2660地区の83クラブでも様々な意見があります。たとえ会員数が約20名であっても増強の必要性を感じない、といった意見や、100名以上のクラブでもまだまだ会員数を大幅に増やしたいといった意見もあります。従いまして、年度始まるのこの時期に是非とも会員の皆様一人ひとりが「増強×当クラブのあり方」ということをお考え頂き、率直な意見を委員会メンバーまでお聞かせ頂きまして、新規会員の勧誘と退会防止を進めて参りたいと考えておりますので、どうぞ引き続きご協力頂けますよう宜しくお願い申し上げます。

増強と退会防止には2660地区の83クラブでも様々な意見があります。たとえ会員数が約20名であっても増強の必要性を感じない、といった意見や、100名以上のクラブでもまだまだ会員数を大幅に増やしたいといった意見もあります。

従いまして、年度始まるのこの時期に是非とも会員の皆様一人ひとりが「増強×当クラブのあり方」ということをお考え頂き、率直な意見を委員会メンバーまでお聞かせ頂きまして、新規会員の勧誘と退会防止を進めて参りたいと考えておりますので、どうぞ引き続きご協力頂けますよう宜しくお願い申し上げます。

規定情報研修委員会 清水 清一 委員長



本日の委員会卓話では規定、情報と研修に分けて話したいと思います。

まず規定情報であります。我々のクラブでそのことを論ずることは基本的にありません。

ただ、会員の皆様がお持ちの規約要覧に標準事項としてロータリークラブ定款があり、その追記、改定等については3年に一回規定審議会(次回は2016年予定)を開催し、審議会の制定決議を反映して修正を行います。従って当委員会はこの事項を会員の皆様に伝達する仕事があります。一方、定款での問題点や修正等の要望がある場合は当委員会に提示して頂き、理事会で審議し、承認を得たならばこの案件を地区に上申することになります。

当クラブの定款細則については現行のクラブの活動方針やそのクラブでの独自性を反映させ適宜細則等を読み直し訂正を行うことが出来ます。各委員会もしくは当委員会を通じて案件の提出があれば、理事会において審議し承認を得た場合、

会員の票決を経る為に例会の10日前に全会員に通知をします。そして例会において(但し定数の1/3の出席が必要)出席会員の2/3以上の賛成をもって改正案が可決となります。この様に事務的な諸手続き等は当委員会が中心となり行うことであると思っており、手続要覧、クラブ定款細則等については会員独自で勉強をして頂くものであると思っておりますので、この事項での研修や勉強会は当委員会では行いません。

次に研修についてお話をしたいと思います。

昨年、私は地区の研修セミナーに参加しました。その中で研修活動についてのアンケートの発表があり、特にクラブ活力低下への危機意識、例えば、新入会員が入ってもすぐに退会していく、新入会員への教育の不足、ロータリー精神の希薄化、委員会活動のマンネリ化等、又、クラブ研修の在り方では研修活動の目的は理解しているが、研修リーダーの役割やその活動の仕組みについては6割以上の方が理解しておらず、理事会やクラブ運営機能との関わり等、整合性があまり認識されていない様な結果でした。会員の方々は会員の育成がうまく行われ、活力あるクラブづくりが進み将来への展望が開けることにより会員一人一人が自信と誇りを持つようになる。これこそが会員増強とロータリーの公共イメージ向上につなげることだと理解はされているのですが、それではどのようにすればに対しては具体的な姿が見えてこないのではないかと感じております。

従って、私はこの委員会において更なるクラブの活性化と研修活動の役割を引き出せる委員会活動にしていこうと思っています。クラブ研修活動の内容をはじめとし、新入会員、中堅ベテラン会員に対して研修の具体策、活動の仕組み、スケジュール、そして研修委員会の置かれている位置についても検討をする必要があると思っております。来月クラブ研修セミナーが「より効果的なクラブ研修活動を考える」というテーマで開催されます。そのセミナーの内容も含め出来るだけ早く具体案をまとめていきたいと思っておりますので、会員の皆様の協力をよろしくお願い致しまして、委員会の卓話とさせていただきます。

幸せなら手をたたこう
幸せなら手をたたこう
幸せなら手をたたこう
幸せなら態度でしめそうよ
ほら みんなで手をたたこう

幸せなら足ならそつ
幸せなら足ならそつ
幸せなら足ならそつ
幸せなら態度でしめそうよ
ほら みんなで足ならそつ

次回8月25日(月)例会予定

・卓話：泉 博朗 地区ガバナー

・ガバナー事前懇談会 31階「ローズの間」11:30~

